

市政情報

求人・募集

発表・鑑賞

公民館

ごみ

セミナー

健康

相談の案内

高齢者

子育て

コラム

フォト



8/27 市の発展のため活用

㈱三好キカイが「ふるさとづくり寄附金」

市役所で感謝状の贈呈式が行われ、市長から感謝状が手渡されました。㈱三好キカイからの寄付は21年から行われているもので、今回が10回目。頂いた寄付金は、市の発展のためさまざまな事業で活用されます。



8/26 いざというときに備える

川西北小学校で「広域避難受け入れ訓練」を実施

国の原子力総合防災訓練に合わせて、福井県と兵庫県が共同で避難訓練を実施。市は、おい町民約4,000人を受け入れることになっていて、同町民と職員や福井県、兵庫県、市が参加し、避難所開設や受け入れ訓練を行いました。



9/15 懐かしさを感じる空間

郷土館で「心象風景『和ころ』」を開催

郷土館開館30周年を記念して、秋の特別企画展を開催。2人の作家が作り出した癒やしを感じる灯りや、日本の原風景がよみがえるジオラマ、折り紙で作られた連鶴を同時に展示しています。展示期間は、10月14日(日)までです。



8/30 レスリング全国大会で好成績

「猪名川レスリングクラブ」所属の市内在住選手

「全国少年少女レスリング選手権大会」で優勝の森日我さんと花盛奏太さん、準優勝の花盛陽色さん、松本千柚稀さん、郡輝生さん、3位入賞の松本千奈都さん、山田理人さんの7人が市役所を表敬訪問し、今後の抱負などを語りました。



9/12 地域課題を連携して解決

市社会福祉法人連絡協議会を設立

地域の生活・福祉課題を解決するために作られた社会福祉法人のネットワーク、通称「ほっとかへんネットかわにし」の設立に合わせ、アステホールで総会を開催。武庫川女子大学教授の松端克文さんの講演などが行われました。



9/3 魅力を感じる景観を紹介

「ふるさと川西景観展」を開催

今回のテーマは「山が見えるまち かわにし」。9月14日まで市役所1階市民ギャラリーで、市民の皆さんから寄せられたはがき絵と能勢電鉄の歴史を解説したパネルなどを展示しました。



9/13 色とりどりの花が咲き誇る

市北部の黒川地区の「黒川ダリア園」がオープン

「信楽丸」「桃酔」などの新種を加えた、約400種1,100株のダリアが咲く同園。地域の皆さんの手で大切に育てられた色鮮やかな花が、訪れた人々を楽しませています。

見頃は例年10月中旬ごろで、開園期間は11月4日(日)までです。



9/14 市内最高齢者をお祝い

敬老の日を前に市長が祝福

昨年11月に誕生日を迎え、市内最高齢の107歳となった川端幸栄さんを市長が訪問。お祝いの手紙などを手渡しました。市長が「長年にわたり社会の発展に尽くされたことに感謝します。元気で毎日をご過してください」などと話し掛けると、川端さんは笑顔で応じていました。



9/19 新施設をお披露目

「キセラ川西プラザ開館記念式典」を開催

9月25日から順次オープンする複合施設「キセラ川西プラザ」。開館を前に記念式典が開かれ、招待者や市民など531人が参加。元プロ野球選手で名誉市民の古田敦也さんなどが駆け付け、同プラザ内に作られた「古田敦也メモリアルギャラリー」の除幕式も開催されました。



8/26 文化会館で最後の演奏会

市文化・スポーツ財団が「フェアウェル文化会館」

44年間文化拠点として慣れ親しまれた文化会館。9月に閉館した同館に感謝を告げようと、東谷中学校と清和台中学校の吹奏楽部が出演しました。

また、市長の指揮による演奏も行われ、観客は手拍子で盛り上げていました。